

La Policía Local rescata a una mujer de 94 años tras incendiarse su vivienda en Petrer

17/02/2022



La Policía Local de Petrer rescata a una anciana en silla de ruedas tras incendiarse su casa en el barrio del Guirney | J.C.

La Policía Local de Petrer **rescató el pasado martes al mediodía a una anciana de 94 años que se quedó atrapada en su propia casa cuando esta se incendió, en el barrio del Guirney.** Al parecer el fuego se inició **en la cocina** debido a los residuos de aceite que había en la campana extractora de humo.

Los agentes llegaron a la vivienda **alertados por la hija de la anciana, de 63 años de edad,** quien

indicó que su madre continuaba en la casa y que le había sido imposible sacarla por el fuerte humo y por las dificultades arquitectónicas de la vivienda. Para poder acceder al hogar de ambas mujeres, los agentes **evacuaron el humo y extinguieron las llamas con el extintor del coche patrulla y de forma paralela sacaron a la mujer de avanzada edad a pulso.** Poco después llegaron los Bomberos.